

三里塚-国鉄決戦勝利 中曾根打倒をかけて 中江-北原 選挙必勝を

臨時行革粉碎！ 三里塚闘争トスジエット・スリーブ
三里塚-国鉄決戦勝利
中曾根打倒をかけて

いよ最終決戦段階へと突入しました。選対事務局を先頭に全支部からの組合員の連日動員の奮闘できりひらき積みあげてきたこれまでの成果に更にみがきと拍車をかけ、船橋II中江候補、成田II北原候補の当選を先頭に、推せん全候補必勝にむけ、勝敗を決するこの3月を全組合員の総力決起・全員行動で猛進撃しようではありますか。

四月統一地方選は中曾根打倒の決戦場

今回の選挙戦こそ反動中曾根を打倒する最大の決戦場—80年代の日本を造りかえる人民決起の絶好のチャンスだということを、まずはつきりと確認しなければなりません。

軍事大国化と改憲に突走り、増税と行革でわれわれの生活を破壊し、ロッキード金権腐敗の田中を救済するためには、今のうちに叩きつぶしておかないと世曾根内閣は、今のうちに叩きつぶしておかないと世の中とんでもない事になります。誕生してたかだか二、三ヶ月だというのにこれだけあからさまな反動攻撃を次々とエスカレートさせていながら、もし万が一「自民党を許す」ような選挙しかできないとしたら、やつらは必ずや歯止めをはずした反動攻撃!! 一挙に改憲にまで突込んでくることはまちがいありません。すべての人が今中曾根打倒へ真剣にとり組むこと—今をおいてその勝負のときはありません。

「国鉄反合ー三里塚労農連帯」

動労千葉の命運かける決戦

おりしも今、敵は革マルや一部の裏切り者をもとり込んで、三里塚での二期着工を焦ってついに反対同盟の暴力的解体・分裂を策す攻撃にうって出てきており、また国鉄にあっては「再建監理委設置法」強行を狙う一方で、時間内入浴の禁止、処分の乱発、闘う労組の破壊にのりだしてきており、いよいよ「三里塚-国鉄」はかけね無しの激突必至の最大の決戦場となっていました。いうまでもなく、今選挙闘争はこれと一体化した闘いであるということです。

とりわけ、这一年有余ふき荒れたいわれなき「国鉄労働者=國賊」論の悔しさを想起し、またわが動労千葉千三百が分離独立決起したあの苦闘と初心を思い起こすとき、どうして、われわれが今むざむざと負けるようなことができようか！ 中江候補の必勝!! 当選には動労千葉の歴史的栄誉と権威がかかっているといって過言ではありません。更にまた、「国策だ」の一語の前に支配者どもから問答無用で生きる権利をも踏みにじられつつも、あらゆる苦難に耐え18年間節をまげず闘いぬいてきている三里塚農民の気持を思うとき、そして血を流しつつ全員が一丸となつて闘つた81・3労農連帯ジェット・ストのあの感動・確信にふれるとき、意地にかけても北

原候補を敗北させるわけにはいかない！

「国鉄の中江ー三里塚の北原」 の当選こそ勝利のキメ手

勝利のキメ手は何か？ ——それは、全人民の怒りと闘う力を深く広く掘り起こし、情勢をつくりかえていく実行力です。

反動中曾根が軍事大国化=戦争体制づくりの軸として最も力を入れて攻撃をしてきている焦点、すなわち、「闘う人民の不屈・必勝の拠点=三里塚」と「日本階級闘争の戦闘的背骨=国鉄労働運動」のこの二つの戦場でわれわれが勝ちぬくこと——そして、その最先頭に立つ「国鉄の中江ー三里塚の北原」が堂々の当選を果すこと——このことがどれだけ全国の心ある闘う人々を鼓舞激励し、無限の人民の力と闘いをよびまとめていくかは、はかり知れません。

千三百総決起！ 3月総力選

対行動の成否が勝敗を分かつ

最後に、最も重要なことは、「必勝=当選」の唯一の保証は「一軒一軒、一人一人」の支持者を実際に確実に発掘していく行動にかかっているということです。中江選挙は開始以来反核・護憲一万人署名や草の根映画・講演集会等市民の会運動の高揚、労組選対・合同選対の発足、多くの労組推せん決定等々、基盤とムードは大きく拡がってきていたるはうものの、「ゼロ」から出発したまったくの「新人」です。勝利にむけてあと残されている唯一のこととは全組合員による必勝の執念にもえた具体的行動です。また成田でも船橋でも予想にたがわず、自民党政権や空港公団、権力、それと連動した革マルや反動分子が卑劣な妨害を始めており、国鉄当局はこの選挙の結果をもって動労千葉の團結力・組織力量を計り今後の攻撃の目安にせんと注視しています。

終盤の勝利を確定するもの——それは自らの足で一軒一軒を訪ね、ビラを渡し、オルグし確実な一票一票に結実させる行動です。千三百がもえたち、總力でこれをやりとげたとき、勝利への扉は大きくこじあられるのです。千三百がもえたち、總力でこれが決します。「行動、行動、そして行動行動」を、船橋の地に砂けむりをあげて実現しようではありませんか。

83.3.3
No. 1280

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公選)四三七二二七二〇七

1300の総力かけて、いざ3月総行動へ—砂けむりをあげて船橋へ！

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

